



### DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

ORGANIZACIONES RELIGIOSAS NO DEBIERAN EXIGIR DINERO POR SUS SERVICIO.

#### INTRODUCCION

En este último tiempo se ha planteado tanto de las voces de los creyentes en Yeshua sobre la exigencia de dinero y bienes por parte de las organizaciones religiosas y sus líderes para pertenecer y participar de sus servicios, lo que ha hecho que en este sentido se hagan constante lectura de citas bíblicas para exigirlo, tomando referencias fuera de contexto en relación con esto.

Por un lado se puede hablar de las exuberantes cifras que recaudan anualmente las organizaciones religiosas a través de sus filiales, exigiendo el dinero por sus servicios, llámese diezmos, ofrendas, pactos, o cuotas en algunas congregaciones que dicen que sirven a “Dios” y que son “Cristianas”, argumentando muchos pasajes que han sido extraídos de la biblia, sacados de contexto, y aun con esto ya sea convenciendo, argumentando e incluso amenazando de que si no se hace esto, en primer lugar son excluidos de participar de los servicios hasta expulsarlos, queremos partir no solo explicando que era el diezmo en Israel y cuál era el único lugar donde debía ser entregado, para indicar como luego que fue destruido el Templo de Jerusalem , el único lugar donde era acepto por Yahweh, se fue tergiversando todo lo que tenía que ver con las prácticas en las primeras comunidades de creyentes en Yeshua , hasta lo que hoy vemos como una forma de extraer el dinero de las personas.

#### Matiyahu 7: 15-23

En la Cita de Matiyahu el mismo Mesías nos advierte de los falso profetas o videntes, quienes vienen vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos hambrientos, y esto nos hace reflexionar en las palabras que tenemos una responsabilidad personal de tener cuidado, puesto que muchos vendrán con ánimo de devorar y sobre alimentarse de ustedes, por lo que la primera advertencia está en estar atentos.

15 ¡Tengan cuidado con los falsos profetas! ¡Ellos vienen a ustedes vestidos de oveja, pero por dentro son lobos hambrientos!

Y como podremos reconocer que son lobos hambrientos, por algo tan simple como sus frutos o sus comportamientos, que hacen , como hablan, si realmente su vida esta alineada con la voluntad del Todopoderoso, porque si en ellos existen lo siguiente, deben apartarse de ellos, pues si encuentras que ellos no dan frutos buenos, y el Adón de la obra dice que todo árbol que no da fruto y no es saludable debe ser echado al fuego.

[www.yeshivabeityomtov.org](http://www.yeshivabeityomtov.org) [difusion@yeshivabeityomtov.org](mailto:difusion@yeshivabeityomtov.org) whatsapp: +56944443451



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

16 Por sus frutos los reconocerán. ¿Puede la gente recoger uvas de los espinos, o higos de los cardos?

17 De la misma forma, todo árbol saludable produce buen fruto, pero todo árbol enfermo produce mal fruto.

18 Un árbol saludable no puede dar mal fruto, ni un árbol enfermo dar buen fruto.

19 ¡Todo árbol que no produce buen fruto, es cortado y echado en el fuego!

20 Así, pues, por sus frutos los reconocerán.

Y he aquí aquellos que no hacen la voluntad del Padre Todopoderoso, y cuál es la voluntad expresada para todos nosotros, es su Torah, su instrucción, sus mandamientos, sus estatutos y preceptos, por lo cual aquellos que le dicen Mi Amo, Mi Amo, pero que en sus corazones hacen su propia voluntad, abusando de los que están en sus congregaciones, ya han sido advertidos en aquella sentencia de Exequiel 34.

21 'No todos los que me dicen: '¡Mi Amo, Mi Amo!', entrarán en el Reino de YAHWEH, sino sólo aquellos que hacen la voluntad de mi Padre que está en el Cielo.

Y el Mesías Yeshua, dice en aquel Día, conocido como el Día del Señor, en aquel día en que serán juzgados, muchos que hoy se sientan en los púlpitos (escenario) a dar el espectáculo y servicio religioso, que piensan que porque fueron llamados, deben recibir dinero por ser servicio, el Mesías les responde en su propia cara, "¡Nunca los conocí! ¡Apártense de mí, transgresores de la Torah!". Y aquí se cambió la palabra iniquidad, que es anomía (quienes no hacen torah), ellos mismo solo hacen referencia a sí mismo como si por sí mismo fueran hecho los milagros ,sanaciones, liberaciones.

22 En aquel Día muchos me dirán: '¡Mi Amo, Mi Amo! ¿No profetizamos en Tu Nombre? ¿No echamos demonios en Tu Nombre? ¿No hicimos muchos milagros en Tu Nombre?'[39]

23 Entonces les diré en su propia cara: '¡Nunca los conocí! ¡Apártense de mí, transgresores de la Torah!'

### QUE LOS FACULTA PARA RECOLECTAR DINERO EN LA ACTUALIDAD

Una pregunta válida para cualquiera que hoy se encuentra en una organización religiosa, es ¿Qué los faculta para recolectar dinero en las iglesias en la Actualidad?

Para esto vamos a dar un ejemplo práctico del cual todos podrán sacar algunas conclusiones en relación si es o no permitido que cobren por sus servicios, para esto nos vamos a situar en la siguiente situación.

Una persona se junta con otras, los cuáles han leído la escritura y dicen que ellos tienen la nueva revelación, porque sienten que no hay ninguna iglesia verdadera y por lo tanto van a



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

fundar la “IGLESIA VERDADERA”, lo cual los lleva a constituirse en una organización religiosas de acuerdo con las leyes de su país, estableciendo los estatutos y todo en regla. Por lo cual hoy se han convertido en la Iglesia Verdadera, y entre ellos se han puesto de acuerdo en que van a cobrar su servicio con los diezmos, las ofrendas, los pactos, los votos, las cuotas, y recibir de los bienes de todos los que están ahí para crear el fondo de sostenimiento. Esto está claro que van a colocar algunos textos bíblicos, para que de esa forma parezca que lo que están haciendo las personas que están y por supuesto los que lleguen, sea legalmente bíblico. Y nos tomaremos de los siguientes versículos y razones por que lo exigen, pero a través de la coacción y la extorsión

### QUE ES LO QUE DAS Y A QUIEN

Según lo que dicen sobre el diezmo , que décima parte de las ganancias y entradas que el creyente destina para una finalidad sagrada. Esa décima parte es la devolución a Dios como una señal de pacto y de sociedad con él, reconociéndolo como el Creador y Propietario de todas las cosas. (Génesis 14:18; Levítico 27:30 y 32; Malaquías 3:7-10).

Si te das cuenta en el argumento el primer error está en considerar ganancias y entradas, siendo que el diezmo bíblico estaba relacionado con la producción agrícola para el sustento de los levitas que servían en el Templo o Beit, en Jerusalem, y aquí se cambia el concepto de finalidad sagrada, aduciendo que todo lo que hace la iglesia es sagrado. Por lo cual el primer error está en el origen de la décima parte y lo segundo el propósito del mismo definido por la organización religiosa.

En la segunda parte, sigue con engaños, pues no es una devolución, sino un agradecimiento por estar en la tierra de Israel, haber sido bendecido, por haber cumplido con los mandamientos. Y está claro que los textos ahí expuestos, de ninguna forma dice con cualquier sociedad, sino para su pueblo Israel.

### SINO DAS EL DIEZMO ATENTE A LAS CONSECUENCIAS

Otro argumento está relacionado a un mandamiento de “Dios”, pues, como Soberano del Universo, se reservó para sí el diezmo, y lo estableció como un acuerdo: “Traed todos los diezmos al alfolí” (Malaquías 3:10). “El deber es el deber, y debe cumplirse por esa misma razón” , “Un descuido o una postergación de este deber provocará el desagrado divino” Como el gobierno de “Dios” respeta el libre albedrío, podemos decir que él no obliga a nadie a seguirlo. Este acuerdo podrá no ser respetado o aceptado, pero quien procede así tendrá que enfrentar las consecuencias. El principio del diezmo se basa en principios tan duraderos como la ley de “Dios”.



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

El siguiente argumento, adquiere a lo menos una advertencia y consecuencias de no darlo a la organización, por lo cual nuevamente se esgrime la razón de Malaquías 3, totalmente fuera de contexto.

Cuando fue dicho esto, el pueblo de Judá había vuelto después de 70 años de exilio, y habían reconstruido sus casas y negocios, pero se habían olvidado de la construcción del Templo de Jerusalem, por lo cual la advertencia fue para ellos en un período en particular para que fueran nuevamente responsables. Ahora, la pregunta que uno se hace sobre este argumento de coacción, en la cual se te dice que si no das el diezmo deberás enfrentar las consecuencias y vamos a responder sobre la base de que cuando se destruyó el Templo en el año 70 y luego de eso ya no están los levitas para ser sostenido por el pueblo. Como enfrentamos hoy esta ordenanza.

### ES PARA MATENER LA OBRA DEL SEÑOR

Como hemos dicho, los argumento son cuantiosos, cada uno de ellos más loables para llevar al convencimiento de las personas que lo que se está haciendo y recolectando es por la obra del señor, lo que debido a que se hace alusión a este tema diremos que el Mesías en Marcos 6:7-13 no dice como nos ha enviado para el anuncio de sus buenas nuevas.

<sup>7</sup>Convocó a los Doce, y comenzó a enviarlos en parejas,[32] dándoles autoridad sobre ruajim inmundos.

<sup>8</sup>Les dio instrucciones: 'No lleven nada para el viaje, excepto una caña de caminar; ni pan, ni alforja, ni dinero en sus cintos.

<sup>9</sup>Usen sandalias, pero no lleven ropa adicional.

<sup>10</sup>Dondequiera que entren en una casa, quédense allí hasta que se vayan del lugar.

<sup>11</sup>Si la gente de algún lugar no les da la bienvenida y rehúsan oírles, entonces al irse, sacudan el polvo de sus pies como advertencia a ellos.'

<sup>12</sup>De modo que salieron y proclamaron que la gente se volviera de sus pecados a YAHWEH;

<sup>13</sup>expulsaron muchos demonios, ungieron con aceite y muchos fueron sanados.

El Mesías los envía, por lo tanto si siguieran sus instrucciones como debe ser, puesto que El no vino a ser servido, sino a servir, seguirían su camino, y esto es el gran problema de las organizaciones, que se han olvidado de a quien dicen que sirven, haciéndose servir con los dineros que han sacado a través de argumentos que son solo para convencer que para extender el Reino de los Cielos, se necesita dinero, siendo que todos nosotros podemos hacer esa obra magnífica.

### LOS LIDERES O MINISTROS NO SON LOS LEVITAS ACTUALES



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

Una de las falacias, mentiras vestida de verdad, es la siguiente : A través de los tiempos Dios estableció que el diezmo sería destinado solamente para sostén de sus ministros, los levitas. Así sucedió en el Antiguo Testamento, los levitas y sacerdotes fueron mantenidos con los diezmos (Números 18:21 y 24). Así como en el Nuevo Testamento, en la actualidad, el diezmo es destinado a sostener el ministerio evangélico (1ª Corintios 9:14; 1ª Timoteo 5:18).

Este argumento carece de toda verdad, puesto que nunca se dice o dijo que los ministros evangélicos son similares a los levitas y el argumento más fuerte a esto, está en la razón de quienes son los levitas, que hacían los levitas, y cuál fue su labor en el Templo, por lo cual hacer creer que ellos son los levitas de hoy, no debieran tener propiedades, ni bienes, tendrían que servir en el Templo de Jerusalem, tampoco ostentar más que los demás, pues la labor de los levitas fue siempre servir. Tampoco los levitas tenían diversas organizaciones, solo un servicios, por lo cual este argumentos es totalmente falaz.

### SOSTENER A QUIEN TRABAJA EN LA OBRA

Otro argumento muy utilizado para exigir dinero para los ministros es sobre un supuesto ministerio evangélico que es un cargo u ocupación de tiempo completo de los que se dedican a una función evangelizadora. El diezmo se dedica a sostener y a una función evangelizadora. Esto comprende los pastores, profesores que imparten enseñanza bíblica y también incluye todos los gastos de la denominación derivados de la atención a las iglesias, tanto por Asociaciones/ Misiones, como por las Uniones, Divisiones y Asociación General.

La historia de la iglesia nos habla sobre cómo se fue constituyendo a través de los años una división de Clero y Laicos, es decir una casta que se toma la atribución de ser los únicos que pueden predicar y dirigir las congregaciones y un grupo de personas que solo sirven para escuchar y apoyar a esta casta clerical, y es por esto que este tema de su sostenimiento lo defienden con todo, pues ellos bien saben que si pasan nuevamente a ser como todos los demás, no tendrán absolutamente ningún derecho a pedir, exigir o coaccionar para que se les de dinero.

En el primer siglo se constituyen en las diversas ciudades grupos de hermanos, todos en la confianza en Yeshúa el Mesías, reuniéndose en casas, y compartiendo el pan, juntándose para alabar al Eterno por la Misericordia y Bondad todos juntos en armonía apoyándose, reconociendo los dóndees que el Ruaj había dado, teniéndose todos en Yeshua.

Al pasar los años y sobre todo en el concilio de Nicea en el 321, se produce un gran cambio, puesto que ahora, los que en su momento fueron los que supervisaban las congregaciones y los que las dirigían, entro en ellos la doctrina de los nicolaítas, es decir que empezaron a sentirse especiales y superiores, haciendo una división entre ellos (clero) y las demás personas (laicos), por lo cual fueron exigiendo más y más privilegios, sobre los demás a fin de como argumentan ellos, crear una gran organización, con lideres profesionales, con aulas



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

y colegios eclesiásticos, convirtiendo todo lo que era de común acuerdo en una forma totalmente obligatoria, buscando textos bíblicos fuera de contexto, pero como tenían el peso de su poder imperial, apoyado en esos siglos por el emperador Constantino, lograr que fuesen todos sometidos a la iglesia, o excomulgados o fuera de la organización.

El argumento del sustento de la organización hoy está siendo cuestionado, porque más allá de la argumentación que se tiene en las organizaciones, se debe considerar que a lo largo de los años, se institucionalizo, siendo algo obligatorio, como se dice en algunas organizaciones “estar fuera o dentro de la plena comunión”, por lo cual quien está en una congregación, debe pensar que la salvación no viene por estar en una organización religiosa y seguir argumentos que están fuera del contexto de los dichos del Mesías.

### ALFOLI ES IGUAL QUE TESORERIA DE UNA IGLESIA

Al igual que muchos términos pierden el significado, ya que hoy cada organización tiende a usar términos bíblicos, hoy se llega a hacer un equivalente entre el alfolí y la tesorería de la organización.

El alfolí significa Granero o depósito (Salmo 33:7), almacenes (1ª Crónicas 27:28), casa de provisiones y era porque se traía el producto agrícola para que fuera compartido no solamente para los levitas, sino que también para todos los desposeídos, o carentes de alimentos, como era el huérfano, la viuda, el pobre, el extranjero , pero nunca se refirió como se fuerza la interpretación de algunas organizaciones a la tesorería de las organizaciones religiosas, como hemos ya dicho, un sistema que se generó artificialmente para que un grupo de personas como son sus dirigentes, lo utilicen para los servicios que ellos brindan.

Otro aspecto a mencionar con respecto a este tema, es su supuesta validación como las franquicias del Cielo, es decir, que ellos se atribuyen de acuerdo a sus propia razón de ser que son quienes pueden determinar quién va a su cielo o no, por lo cual veremos que además de una tremenda arrogancia en cuanto a que son los únicos como la Iglesia Verdadera, que tiene la Sana Doctrina, podrán enviar a su gente a ese reino de los cielos, “si y solo si, obedecen a su organización y lideres”

### Y AVRAHAM DIEZMO Y YAAKOV DIEZMO

También nos dicen que tanto Avraham y Jakob diezmaron, pero de que diezmaron ambos y a quien diezmaron. El primer caso, luego que había ganado la batalla en el rescate a Lot, fue y llevo el diezmo de la batalla al Rey de Salem, a Melej Tzadik, unas personas bastante especial debido a sus características. Por lo cual la entrega por una razón y además de eso, es a quien corresponde, en Jerusalem (Salem).



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

El caso de Jakob también es un caso especial, debido que cuando sale de la casa de su padre huyendo de Esav, le hace una promesa de dar el décimo a la vuelta, y esto también es especial, porque él sabe a quién debe dárselo, y no es por una obligación, sino que de propio deseo lo hace. Por lo cual esta situación que es usada muchas veces tampoco es habilitante para que las organizaciones religiosas y sus representantes legales, sucursales cobren por su servicio en nombre del Altísimo.

### Y QUE HAY CON ISAIAS 29:13 O ROMANOS 10:10

Cuando se tiene que usar hacia un lado las escrituras, para manipular la decisión de alguien, se les hace leer el siguiente versículo de Isaías 19: [13](#) Entonces YAHWEH dijo: 'Porque este pueblo se acerca a mí con palabras huecas ° y el honor que me rinden es un mero jarabe de pigo; ° mientras de hecho han distanciado sus corazones de mí, ° y su 'temor a mí' es sólo un mitzvah de origen humano, para lo cual introducen la idea de esa falta de fidelidad al no dar el dinero para el servicio que la organización esta ofreciendo.

O utiliza los otros que son también para hacer que las personas saquen de sus bolsillos, o su chequeras electrónicas o transferencia el dinero diciendo lo que no dice Romanos 10:10, [10](#) Porque con el corazón uno permanece creyendo y entonces continúa hacia la justificación, mientras que con la boca uno permanece dando testimonio público y continúa hacia la salvación.

Y como el creyente medio de esas organizaciones no lee o analiza, piensa que está hablando de diezmo y de compromiso económico.

La técnica de esta manipulación es decirle lo siguiente.

### LOS MENSAJES A TRAVES DE LA MANIPULACION SON LOS SIGUIENTES

Usted conoció al Señor en Esta Iglesia

Nos debe porque lo conoció aquí

Debe usted pagarnos por el servicio que le hemos dado

Debe saber que usamos la escritura para convencerlo o amenazarlo que pague

Si usted no paga, quedara excluido de nuestro servicio

Si nosotros lo expulsamos, usted no podrá entrar al cielo que le prometemos

Sea obediente a la organización porque la organización lo cuida y podrá ser feliz

No se preocupe que hacemos con ese dinero, porque nosotros sabemos cómo administrarlo

La organización religiosa, sus dirigentes, pastores, líderes deben ser mantenidos por ustedes porque somos el clero, la casta sacerdotal que los gobierna y los cuida.

Si usted no es capaz de pagar por los servicios, no podrá estar aquí.

Nosotros somos los representantes en la tierra del Señor.

Somos esa casta sacerdotal dirigida para que usted pueda recibir las bendiciones

Si usted no está con nosotros, ira fuera y ahí habrá destrucción



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE

### CONCLUSION AL TEMA

El tema de como se han constituido las organizaciones religiosas como instituciones que han usufructuado de las personas que con mucha inocencia han entrado para ser parte y participar de los servicios que brindan; cultos, escuelas dominicales y sabáticas, reuniones semanales, retiros y cuanta otra actividad de acuerdo a su forma imaginativa han tenido, ha hecho que pareciera que todo esto es permitido bíblicamente, siendo que a la luz de la historia de la iglesia cristiana, nos damos cuenta como se institucionalizaron como las verdaderas franquicias del cielo, haciendo que muchas personas tengan una mala impresión del verdadero mensaje de Yeshua el Mesías, quien en primer lugar se entregó para que saliéramos de todo sistema religioso, que no hay otro mediador entre Yahweh Elohim y Nosotros más que Yeshúa, que la salvación viene de reconocerle a Él, como el Unigénito hijo del Altísimo y que todo lo que hagamos sea conforme a sus mandamiento, que son los mismos mandamientos de la Torah. Que el tema de que las personas estén hoy decepcionadas de las organizaciones religiosas, es que han actuado como lo dice Exequiel 34 y que solo Yahweh Elohim ha venido al rescate.



## DIEZMOS Y OFRENDAS NO DEBEN EXIGIRSE